
Bericht zur 46. Jahreshauptversammlung 2017
Mittwoch, den 01. Februar 2017 um 22:16 Uhr

Zu einem ungewöhnlichen Termin wurde die 47. Jahreshauptversammlung am Freitag, den
13.01.2017 in der Turnhalle in Kehlegg abgehalten. Nach dem in den letzten Jahren immer sehr
ausführlich und teils auch zu lange von allen Sportwarten und Rednern berichtet wurden, hat
heuer jeder Sportwart ein vorgegebenes Zeitfenster zur Verfügung gehabt, dass auch strikt
eingehalten wurde. Zu Beginn berichtete Obmann Günther Stoß über das abgelaufene
Vereinsjahr, in welchem zehn Veranstaltungen durchgeführt wurden. Bei diesen konnten unsere
Sportler wiederum sehr gute Leistungen erbringen. Für die Funktionäre und die vielen
freiwilligen Helfer waren heuer die vielen wechselhaften Wetterverhältnisse eine große
Herausforderung.

  

Die neuen Sportwarte Bernd Winsauer und Willy Greber berichteten in einer Powerpoint
Präsentation sehr kurzweilig über die Erfolge unserer alpinen und nordischen Schisportler.
Herauszuheben waren dabei die Weltcupeinsätze und die Erfolge von Eva Pinkelnig und Ulrich
Wohlgenannt. Aber auch unsere jüngsten Adler konnten heuer voll überzeugen und auf den
Schanzen im In- und Ausland große Erfolge feiern. In der neuen Saison hat der SKK somit zwei
Athleten im ÖSV Kader. Das kleine aber feine alpine Rennteam unter Bernd Winsauer war
überragend im RSG Rheintalcup unterwegs. Die fünfköpfige Mannschaft erreichte sage und
schreibe 2300 Punkte. Charleen, Athanasius, Paulina, Leonie und Fabian konnten sich immer
unter den Top Drei klassieren. Eugen Bonadimann konnte über das Fußballgeschehen und die
Rodel Vereins-meisterschaften berichten.

  

Herta Schwendinger hat der Versammlung wiederum einen exakten Finanz-bericht vorgelegt
und das Budget der vergangenen Saison eindrucksvoll präsentiert. Heuer feierte sie ein
unglaubliches Jubiläum, sie ist mittlerweile seit 40 Jahren Finanzchef des SKK. Obmann
Günther Stoß überreichte ihr dafür ein blumiges Ehrengeschenk. Die Kassaprüfer Mag.
Katharina Lenz und Mag. Veronika Jones berichteten dann von ihrer Finanzprüfung und lobten
Herta für ihre Gebarung und stellten dann den Antrag aus Entlastung.

  

Die Sportlerehrung stand auch heuer ebenso, wie die Ehrung  langjähriger Mitglieder im
Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung. Für 20 Jahre wurden Verena und Ulrich
Wohlgenannt, für 25 Jahre Johannes Lenz und Thomas Wohlgenannt, für 35 Jahre Karoline
Lederer und für 45 Jahre Werner Gottselig und Werner Thurnher geehrt. Die ausgeschiedenen
Sportwarte Klaus Häfele und Burkhard Diem wurden für ihre langjährige und intensive Arbeit im
Ausschuss verabschiedet und mit einem Spezialitäteneller geehrt. Bei den Neuwahlen wurde
der Ausschuss in seiner Arbeit bestätigt und mit einem überwältigen Votum der Mitglieder für
die nächsten zwei Jahre wieder bestellt.
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Günther Hammerer vom SC Mühlebach fand dann noch lobende Worte und gratulierte alle
Sportlern, Funktionären zu ihren Erfolgen und wünscht dem neugewähltem Ausschuss alles
Gute und freut sich auf eine gute Zusammen-Arbeit der beiden Traditionsvereine.

  

Günther Stoß dankte zum Abschluss noch allen für ihren Besuch, den Sponsoren für ihre
jahrelange Treue und die großzügige finanzielle Unterstützung, besonders dem Hauptsponsor
des SKK, der Firma Fussenegger Holzbau, dem Land Vorarlberg, der Stadt Dornbirn, dem
ASVÖ und den Eltern der Sportler für ihren Einsatz.

  

Für das kommende Vereinsjahr sind wieder viele Veranstaltung vorgesehen und wir freuen uns
bereits auf die Erfolge unserer Sportler auf den Pisten und Schanzen des Landes und im
Weltcup, wünschen allen Sportler alles Gute und eine Verletzungs- und unfallfreie Saison 2017.
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